



8 Pièces

320 m²

Réf. W-04B1WG

3 990 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du prestigieux Cap d'Antibes, dans un domaine privé et au calme absolu, à seulement quelques minutes des plages de la Salis et des commerces, découvrez cette superbe villa contemporaine d'environ 320 m², entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme. Édifiée sur un magnifique terrain paysager de 1 218 m², la propriété bénéficie d'une exposition principale plein Sud et profite d'une luminosité remarquable tout au long de la journée. Les espaces extérieurs, parfaitement aménagés, accueillent une piscine, un Jacuzzi, de vastes terrasses ainsi qu'un spectaculaire solarium offrant ...

In the heart of prestigious Cap d'Antibes, within a private estate and enjoying absolute tranquillity, just minutes from La Salis beaches and local shops, discover this superb contemporary villa of approximately 320 m², fully renovated with high-end features. Set on magnificent landscaped grounds of 1,218 m², the property enjoys a predominantly south-facing orientation and exceptional natural light throughout the day. The perfectly appointed outdoor areas include a swimming pool, Jacuzzi, extensive terraces and a spectacular solarium offering panoramic views of the sea and surrounding ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

